

令和3年度 第1回 交通安全対策分科会会議録	
日 時	令和3年4月15日(木) 10時30分から
開催場所	栄区役所本館4階2号会議室
出席者	委員：平間、駒田、輿石、森、小野、田中、牧野、馬場、大谷（敬称略） 事務局：近堂、石塚、村田、鵜池
議 事	<p>1 セーフコミュニティ推進事業について • 区政推進課よりセーフコミュニティ推進事業について説明があった。</p> <p>2 令和2年度交通安全活動報告について • 事務局より令和2年度に開催された交通安全キャンペーンについて報告があった。 新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点からマスクや手袋を着用等、実施方法を変更し、啓発活動を行った。</p> <p>3 令和3年度交通安全活動計画について • 事務局より9月までの交通安全キャンペーンの連絡があった。 新型コロナウイルス感染症の状況も考慮しながら実施する。</p> <p>4 栄区内の交通事故発生状況について（栄警察署からの情報提供） • 栄警察署より現在までに発生した交通事故に関して情報提供があった。コロナウイルス感染症の影響により交通事故発生件数も低く推移しているが、4月は、子どもの飛び出しによる交通事故が増えていると報告があった。</p> <p>5 令和2年度セーフコミュニティ交通安全分科会の活動報告について • 事務局より令和2年度交通安全対策分科会の取り組みについて実施報告があった。</p> <p>6 令和3年度セーフコミュニティ交通安全対策分科会の活動計画について • 令和3年度セーフコミュニティ交通安全対策分科会の取り組み内容及び方針について報告があった。引き続きコロナウイルス感染症の状況も考慮しながら実施する。</p> <p>7 幼児の自転車用ヘルメット着用率調査結果について • 令和2年度に栄区内市立保育園4園に御協力いただき、集計した結果を報告した。 園児の7割がヘルメットを着用しているという結果がわかった。</p>
資 料	<ul style="list-style-type: none"> 令和3年3月末の栄警察署管内人身交通事故発生状況（概数） 交通安全に関するチラシ【栄警察署】